

# *Le Vietnam demande que Cuba soit retirée de la liste unilatérale des États-Unis*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juin (RHC) Le Vietnam soutient l'appel lancé par la communauté internationale aux États-Unis pour qu'ils retirent Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme, a déclaré aujourd'hui la porte-parole du ministère des Affaires étrangères, Pham Thu Hang.

Lors d'une conférence de presse, et en réponse à une question de l'agence de presse latino-américaine Prensa Latina, la porte-parole a souligné que le Département d'État a récemment exclu Cuba du groupe des pays qui « ne coopèrent pas pleinement avec les efforts de lutte contre le terrorisme des États-Unis au cours de l'année civile 2023 ».

Toutefois, a-t-elle ajouté, les États-Unis n'ont pas encore retiré Cuba de la liste des nations qu'ils considèrent comme des sponsors présumés du terrorisme.

« Avec la communauté internationale, le Viêt Nam appelle les États-Unis à retirer Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme et à lever complètement l'embargo » contre l'île, a déclaré la porte-parole du ministère des affaires étrangères.

Thu Hang a souligné que « la position constante du Vietnam est de soutenir fermement les résolutions de l'Assemblée générale des Nations Unies appelant les États-Unis à mettre fin à l'embargo contre Cuba », en place depuis plus de six décennies.

Le Vietnam espère que les États-Unis prendront les mesures nécessaires pour normaliser pleinement les relations avec Cuba, contribuant ainsi à la paix, à la stabilité, à la coopération et au développement dans les Amériques et dans le monde, a-t-elle déclaré.

Les organisations de solidarité avec Cuba ont également demandé l'exclusion définitive de Cuba de la liste unilatérale établie par le gouvernement américain, qui désigne les États qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Les États-Unis devraient envisager de mettre fin et d'éliminer définitivement l'île de cette liste, mettant ainsi fin à l'imposition de mesures de blocus économique et financier irrationnelles et infondées qui affectent gravement la vie du peuple cubain, a déclaré l'Association d'amitié Vietnam-Cuba dans un communiqué.

Le message ratifie également que les organisations populaires de cette nation indochinoise ont toujours confiance et soutiennent fermement la cause révolutionnaire du peuple cubain dans la lutte contre le blocus américain et pour la construction et le développement du pays.

Dans un communiqué publié après l'exclusion de la liste des pays qui n'ont pas coopéré avec les efforts antiterroristes des États-Unis en 2023, le ministère cubain des Relations a rappelé que ces rapports arbitraires préparés par Washington n'ont aucun mandat international ni aucune reconnaissance de quelque nature que ce soit.

Cependant, a-t-il souligné, le Département d'État lui-même maintient Cuba sur une liste absolument unilatérale et infondée qui désigne des États qui soi-disant « parrainent » le terrorisme, dont le seul but est de calomnier et de servir de prétexte à l'adoption de mesures économiques coercitives, comme celles qui sont appliquées sans pitié contre Cuba.

La demande adressée au gouvernement américain de corriger cette injustice est forte et réitérée non seulement par le peuple cubain et de nombreux gouvernements, en particulier en Amérique latine et dans les Caraïbes, mais aussi par des organisations politiques, sociales et religieuses aux États-Unis mêmes et par divers hommes politiques de ce pays, a-t-il souligné. (Source : Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**